

## 自転車・バイクの横を通るときは、 十分なスペースを空けましょう 無理な追越しは、絶対に行わないこと

---

### 路線バスの左側を走ろうとしたミニバイク

路線バスと接触、ミニバイクの男性がけが

◇自転車・バイクの横を通るときは、十分なスペースを空けましょう◇

◇無理な追越しは、絶対に行わないこと◇

2019/10/8(火) 12:00

8日午前8時20分頃、愛媛県で路線バスと車両の左側を走ろうとしたミニバイクが衝突し、ミニバイクの男性(54)が軽いけがをしました。バス会社によりますと事故当時、道路は渋滞していてバスは時速2キロほどの速度しか出ていなかったということです。

---

### 交差点 前から右折してきた車を避けよう

大型トラック バランスを崩し、横転 積み荷が200m道路に散乱

◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇

2019/10/7(月) 10:46

7日午前6時すぎ、大分県の国道交差点で大型トラックが横転して積み荷のトイレトペーパーなどが、200メートルにわたって散乱し、10キロにわたって渋滞になりました。大型トラックが前から走ってきて右折しようとした軽乗用車を避けようとして横転しました。通勤ラッシュの時間帯だったため、現場周辺で約10キロにわたって渋滞になりました。現場は見通しの良いほぼ直線の道路で、警察はトラックがバランスを崩して横転したものとみて詳しい原因を調べています。

---

### 夜6時 女性警察官 小3男児はねる、意識不明の重体

当直勤務を終え、警察署から自宅に帰宅する途中だった

◇気のゆるみ、『かもしれない運転』で事故防止◇

2019/10/8(火) 12:06

7日午後6時前、押しボタン式信号機のある横断歩道を歩いて渡っていた、小学3年生の男の子が女性巡査が運転する軽乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。女性巡査は、当直勤務を終え、警察署から自宅に帰宅する途中だったということです。警察では、信号機の状況を確認するなど調べています。